

 Fecha: 20-11-2024
 Pág.: 20
 Tiraje: 5.200

 Medio: La Prensa Austral
 Cm2: 257,2
 Lectoría: 15.600

 Supl.: La Prensa Austral
 Favorabilidad: ■ No Definida

Tipo: Noticia general

Título: Rusia confirma el primer ataque de Ucrania con misiles estadounidenses de largo alcance

## Rusia confirma el primer ataque de Ucrania con misiles estadounidenses de largo alcance

De acuerdo con el Ministerio de Defensa, cinco proyectiles fueron derribados y los fragmentos de un sexto impactaron en el recinto de una instalación militar en la región fronteriza de Briansk.

El Ministerio de Defensa de Rusia confirmó este martes el primer ataque ucraniano con misiles balísticos de fabricación estadounidense ATACMS contra una instalación militar en territorio de este país. Según el parte de guerra, cinco misiles fueron derribados y los fragmentos de un sexto impactaron en el recinto de una instalación militar en la región fronteriza de Briansk.

"Como resultado, se declaró un incendio que fue operativamente extinguido. No hay
muertos ni heridos", señala el
comunicado castrense publicado en Telegram. El ataque
fue perpetrado a las 3,25 de la
madrugada, "según datos confirmados, con el uso de misiles tácticos ATACMS de fabricación estadounidense". Las
baterías antiaéreas S-400 y
Pantsir abatieron cinco de los
misiles, precisa el comunicado.



Estados Unidos autorizó a Ucrania el uso de los misiles ATACMS.

"Si hay un lanzamiento de misiles de largo alcance desde Ucrania hacia el territorio ruso quiere decir que estos son operados por expertos militares de Estados Unidos. Consideramos que se trata de una nueva fase de la guerra de Occidente contra Rusia y reaccionaremos en consecuencia", declaró Lavrov

## Rusia promete una respuesta acorde tras lanzamiento de misiles desde Ucrania: "Se trata de una nueva fase de la guerra"

El canciller Serguei Lavrov prometió que Rusia dará una respuesta acorde al disparo de misiles de largo alcance ATACMS realizado por Ucrania, al estimar que Estados Unidos está implicado en estos ataques que abren una "nueva fase" de la guerra. Las fuerzas ucranianas dispararon este martes misiles de largo alcance suministrados por Estados Unidos contra una instalación militar en la región franteriza rusa de Briansk, en el primer ataque desde que Kiev recibió la autorización de Washington.

"Si hay un lanzamiento de misiles de largo alcance desde Ucrania hacia el territorio ruso quiere decir que estos son operados por expertos militares de Estados Unidos. Consideramos que se trata de una nueva fase de la guerra de Occidente contra Rusia y reaccionaremos en consecuencia", declaró Lavrov a la prensa en Río de Janeiro, después de la cumbre del G20. El canciller aseveró que no es posible usar esos misiles "sin la ayuda de expertos y de instructores de Estados Unidos" que brindan "datos satelitales, la programación y el objetivo". Además, consideró que el uso de los misiles ATACMS contra el territorio ruso es "una señal" de que Ucrania y Occidente "quieren una escalada".

Emol